

26 июня – Международный день борьбы со злоупотреблением наркотическими средствами и их незаконным оборотом

Федоров Александр Вячеславович,
ведущий научный сотрудник отдела
уголовного и уголовно-процессуального законодательства;
судоустройства Института законодательства и сравнительного
правоведения при Правительстве Российской Федерации,
главный редактор журнала «Наркоконтроль»,
кандидат юридических наук, профессор,
Заслуженный юрист Российской Федерации (г. Москва)
1956af@mail.ru

Цель: показать историю определения даты 26 июня Международным днем борьбы со злоупотреблением наркотическими средствами и их незаконным оборотом.

Метод исследования: изучение документов Организации Объединенных Наций, касающихся определения даты Международного дня борьбы со злоупотреблением наркотическими средствами и их незаконным оборотом, во взаимосвязи с имевшими место историческими событиями.

Вывод: Международный день борьбы со злоупотреблением наркотическими средствами и их незаконным оборотом олицетворяет решимость государств — членов Организации Объединенных Наций усиливать деятельность и сотрудничество для достижения цели создания международного общества, свободного от наркомании.

Научная и практическая значимость: использование изложенных и проанализированных в статье материалов при проведении антинаркотических мероприятий 26 июня в Международный день борьбы со злоупотреблением наркотическими средствами и их незаконным оборотом.

Ключевые слова: наркотики, наркозависимость, незаконный оборот наркотиков, Международный день борьбы со злоупотреблением наркотическими средствами и их незаконным оборотом.

June 26: The International Day Against Drug Abuse and Illicit Trafficking

Fedorov Aleksandr V.

Leading Research Scientist of the Department of Criminal and Criminal Procedure Law, Judicial Administration of the Institute of Legislation and Comparative Law under the Government of the Russian Federation
Editor in Chief of the Drug Control Journal
PhD (Law), Professor
Honored Lawyer of the Russian Federation (Moscow)

Purpose: to show the history of June 26 as the International Day against Drug Abuse and Illicit Trafficking.

Research method: study of United Nations documents relating to the determination of the date of the International Day against Drug Abuse and Illicit Trafficking, in conjunction with historical events.

Conclusion: International Day against Drug Abuse and Illicit Trafficking embodies the determination of Member States of the United Nations to strengthen their activities and cooperation in order to achieve the goal of creating an international society free of drug abuse.

Scientific and practical significance: the use of the materials presented and analyzed in the article when conducting anti-drug activities on June 26 is the International Day against Drug Abuse and Illicit Trafficking.

Keywords: drugs, drug addiction, drug trafficking, International Day against Drug Abuse and Illicit Trafficking.